



Adán Augusto López negó conflicto entre gobierno e INE tras ser acusado de querer ‘descuartizarlo’



Pese a las críticas expedidas desde el gobierno federal y a los señalamientos directamente en su contra, el secretario **Adán Augusto López negó que exista una guerra** en contra del Instituto Nacional Electoral (INE). Además, añadió que los consejeros del Instituto están en todo su derecho de presentar los alegatos que crean adecuados en contra del *Plan B de AMLO* que pretende reformar el sistema electoral.

Desde el estado de Hidalgo, el titular de Gobernación (Segob) sostuvo que si bien no hay un pleito directo, algunos **funcionarios del INE han tergiversado información** para beneficio propio y poder echar para atrás el proyecto que [modifica diversas leyes secundarias](#), el llamado *Plan B*. La negativa del conflicto se dio luego que Lorenzo Córdova acusó al secretario de haber dado órdenes a legisladores de descuartizar al organismo electoral.

Críticas por defensa del INE

De acuerdo con el coordinador de los diputados de la bancada de Morena, **Ignacio Mier Velazco**, el máximo consejero del INE defiende “**lo costoso**” que es dicho órgano, incluso cuando él mismo habría “peleado” por que la Reforma Electoral propuesta en el sexenio del ex presidente Enrique Peña Nieto (2012-2018) **no fuera aceptada** por el gran gasto que significaba.